



Nachrichtenstück zum Auftakt der IPM 2020 in Essen.

Leadin

Vier Tage lang wird die Messe Essen bis zum 31. Januar zum Mekka für Garten-, Blumen- und Pflanzenprofis. Mehr als 1.500 Aussteller aus der ganzen Welt zeigen auf der IPM Essen ihre Innovationen. Offizielles Partnerland ist in diesem Jahr Frankreich. Jörg Sauerwein berichtet.

Nachhaltigkeit und der Klimawandel spielen eine große Rolle auf der IPM in Essen. Die Aussteller präsentieren den Fachbesuchern zum Beispiel eine Rose aus Frankreich, die resistent gegen jegliche Pilze ist und deshalb keinen Pflanzenschutz mehr benötigt. Und der auf der Messe als Klimabaum bezeichnete Kiribaum speichert durch sein enorm schnelles Wachstum vergleichsweise besonders viel CO₂. Sein leichtes Holz kann unter anderem im Möbelbau Verwendung finden. Neben vielen Neuheiten im Garten- und Landschaftsbau präsentieren auch die Floristen ihre neuesten Trends. Während eine Strömung dabei auf besonders zurückhaltende Farben und Leichtigkeit setzt, bringt eine andere besonders leuchtende Farben ins Spiel, die in der Vase an bunte Graffiti erinnern.

JS Redaktion Essen